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Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de junho do ano de 2020, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se em 
sessão ordinária online, em virtude do ato da mesa diretora nº 004, de 01 de 
abril de 2020 com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Cleber Costa, 
Eduardo Canuto,Francisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib Brêda, 
Lobão, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Siderlane Mendonça, 
Samyr Malta, Silvania Barbosa e Simone Andrade. Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Cleber 
Costa deu conhecimento e teceu comentário sobre a resposta que recebeu 
do secretário municipal de saúde as solicitações da comissão de saúde 
desta Casa. O Segundo Orador, vereador Francisco Sales chamou atenção 
para os problemas que vamos ter pós pandemia com pacientes que tem 
problemas mentais. Destacou o número de casos e lamentando o 
fechamento dos hospitais psiquiátricos. Informou a solicitação para que a 
prefeitura de Maceió esclareça o que será feito para atender esses 
pacientes. Em aparte, o vereador Cleber Costa teceu explicações médicas 
quanto a fala do orador como também comentou sobre a ação preventiva na 
ponte do Vale do Reginaldo em combate ao suicídio. Retornando, o orador 
deu mais subsídio sobre o assunto. Pela Ordem, a vereadora Silvania 
Barbosa achou coerente a providência tomada pelo poder executivo no vale 
do Reginaldo e teceu comentário sobre as situações causadas pela 
pandemia . Falou do caso de um servidor da saúde após a aprovação de um 
projeto de lei de autoria do vereador Galba Netto e discorreu o ocorrido. 
Tratou sobre o que vem acontecendo no IPREV relacionado a aposentadoria 
dos servidores desta Casa indagando a quem recorrer haja vista que a 
presidente do citado órgão não ouvi esta Casa.Concluiu lembrando o que foi 
dito pelo vereador Cleber Costa com relação a falta de estrutura para imtubar 
os pacientes acometidos pelo vírus onde hoje isso tem ocorrido. Indagou  o 
destino dos recursos que veio para o município investir na saúde. Pela 
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Ordem, o vereador Lobão corroborou com a fala do vereador Francisco 
Sales relacionado a intervenção do Ministério Público na questão do Vale do 
Reginaldo. Lembrou o projeto de sua autoria para o reordenamento nos 
pontos de ônibus no Centro de Maceió onde vai buscar a intervenção do 
ministério público. Fez apelo a prefeitura quanto os inúmeros buracos nas 
vias de Maceió e pediu celeridade. Parabenizou a prefeitura de Palmeira dos 
Indios pela chegada do castra móvel, quanto em Maceió chegará em breve. 
Pela Ordem, o vereador Francisco Filho registrou sua frustação com a 
prorrogação do decreto, em contra partida os empresários terão mais tempo 
para se organizar para a reabertura dos comércios. Registrou mais uma ‘’live 
do Chico’’ que acontecerá logo mais as dezenove horas com a participação 
do senhor Serginho do Celebration.  No Prolongamento do Expediente, 
foram lidos: projeto de lei nº 37/2020 do vereador Cleber Costa – acrescenta 
o inciso X e o 3º ao artigo 2º da lei 6.497, de 26 de novembro de 2015 – 
torna obrigatória a apresentação da carteira de vacinação para todas as 
crianças nas escolas do município de Maceió (AL) e dá outras providências. 
(protocolo web nº 04240005/2020). Projeto de lei nº 39/2020 do vereador 
Cleber Costa – institui a semana municipal de conscientização e prevenção á 
anorexia nervosa e bulimia nervosa e dá outras providências (protocolo web 
nº 05010001/2020). Projeto de lei nº 40/2020 do vereador Cleber Costa – 
institui a semana municipal de conscientização e prevenção da depressão 
infanto juvenil e dá outras providências (protocolo web nº 05010002/2020). 
Projeto de lei nº 48/2020 da vereadora Simone Andrade – dispõe sobre a 
obrigatoriedade por parte das construtoras, de instalação de grades ou redes 
de proteção nas janelas, sacadas e mezaninos em edifícios construídos em 
todo Estado de Alagoas, de acordo com a conveniência ou não do 
proprietário e que os equipamentos de proteção sejam certificados pelo 
IMETRO (protocolo web nº 06090001/2020). Projeto de lei nº 49/2020 da 
vereadora Simone Andrade – dispõe sobre a obrigatoriedade de fixação de 
placa na parte interna e externa nos elevadores em funcionamento em 
Alagoas, contendo informações para prevenir acidentes (protocolo web nº 
06090003/2020). Projeto de lei nº 50/2020 do vereador Samyr Malta – torna 
obrigatório o uso de redes ou grades de proteção em janelas e sacadas de 
construções com mais de 1 pavimento que crianças circulem ou habite na 
cidade de Maceió (protocolo web nº 06150006/2020). Feita a chamada para 
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a Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada 
inicial. Foram lidos e aprovados: Mensagem nº 24/2020 ao projeto de lei nº 
41/2020 do poder executivo municipal (em regime de prioridade artigo 297, 
inciso 2º do regimento interno – protocolo web nº 05150005/2020). Moção de 
aplauso do vereador Cleber Costa (em discussão única – protocolo web nº 
6170036/2020). Moção de aplauso do vereador Luciano Marinho (em 
discussão única – protocolo web nº 06170037/2020). Indicação da vereadora 
Fatima Santiago (em discussão única – protocolos web nº 06220003/2020 e 
06220011/2020). Moção de pesar da vereadora Silvania Barbosa (em 
discussão única – protocolo web nº 06220004/2020). Discutido pela 
autora.Indicação da vereadora Simone Andrade (em discussão única – 
protocolos web nº 06220005/2020 e 06220006/2020). Requerimento do 
vereador Galba Netto (em discussão única – protocolo web nº 
06220013/2020). Discutido pelo autor e os vereadores Francisco Sales e 
Samyr Malta. Indicação do vereador Luciano Marinho (em discussão única – 
protocolos web nº 04150006/2020 á 04150009/2020,06050008/2020, 
06050010/2020, 06050012/2020 á 06050014/2020, 06050016/2020 á 
06050018/2020, 06050021/2020 á 06050023/2020, 06100013/2020 á 
06100015/2020. Discutido pelos vereadores Eduardo Canuto e Cleber Costa. 
Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa ( em discussão única – 
protocolos web nº 04280006/2020, 05050011/2020 á 05050017/2020). 
Indicação do vereador Siderlane Mendonça (em discussão única – 
protocolos web nº 04160012/2020, 04280015/2020,04290001/2020,  
05050019/2020, 05050020/2020, 05050027/2020, 05050028/2020, 
05110001/2020, 05110002/2020, 05110005/2020, 05120003/2020, 
05130004/2020, 05130005/2020, 05140001/2020, 05140004/2020, 
05140005/2020, 05140007/2020, 05140008/2020, 05150001/2020, 
05150002/2020, 05150007/2020, 05180009/2020 á 05180011/2020, 
05520005/2020, 05210001/2020, 05210002/2020, 05250003/2020, 
05250004/2020, 05250008/2020, 05250009/2020 e 06010019/2020. 
Indicação da vereadora Simone Andrade ( em discussão única – protocolos 
nº 05060014/2020 á 05060016/2020, 05060018/2020 á 05060026/2020, 
05070001/2020, 05100002/2020, 05110008/2020 á 05110011/2020 e 
06020005/2020. Indicação do vereador Ronaldo Luz (em discussão única – 
protocolo web nº 06180015/2020). Requerimento do vereador Ib Brêda (em 
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discussão única – protocolo web nº 05140002/2020). Indicação do vereador 
Cleber Costa (em discussão única – protocolos web nº 04140005/2020, 
04240010/2020 e 06170033/2020). Requerimento do vereador Cleber Costa 
(em discussão única – protocolo web nº 04210004/2020). Requerimentos do 
vereador Antonio Holanda (em discussão única – protocolos web nº 
04150004/2020, 04280014/2020, 05060007/2020 e 05060008/2020. 
Indicação do vereador Antonio Holanda (em discussão única – protocolos 
web nº 05270022/2020 á 05270025/2020).     Passando para o Expediente 
Final, o senhor Presidente informou que a pauta dessa sessão bem como da 
próxima serão extensa para dá celeridade as indicações e atendendo o 
pedido dos vereadores. O vereador Francisco Sales, trouxe preocupação 
com a situação dos professores horistas e alunos onde esses profissionais 
não estão recebendo os seus salários. Pede a SEMED que reveja a questão 
como também a situação  das aulas. O vereador Cleber Costa, registrou o 
dia vinte e oito de junho onde comemora – se o dia mundial do LGBT. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 
para a próxima terça – feira em horário regimental. Do que, para constar, 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 25 de junho de 2020 
– João Antonio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação 
de Atas e Debates. 
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